

Le président du Venezuela lance un appel au dialogue national



Caracas, 14 juin (RHC)- Le président du Venezuela Nicolás Maduro a appelé au dialogue tous les secteurs de l'opposition, notamment ceux qui promeuvent la violence et qui organisent des commandos dans le cadre d'un agenda putschiste.

Au cours d'une rencontre avec des généraux de la Force Armée Nationale Bolivarienne, Nicolás Maduro a rappelé les efforts que déploie le gouvernement pour défendre et pour maintenir la paix à travers des conversations avec les opposants entamées en 2016.

Le chef d'état vénézuélien a dénoncé la droite réactionnaire qui tente de saboter le nouveau processus conduisant à la formation d'une Assemblée Constituante en promouvant le terrorisme et les campagnes de mensonges tout comme elle l'a fait en 1999.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132627-le-president-du-venezuela-lance-un-appel-au-dialogue-national>



Radio Habana Cuba